

Nicolas Maduro appelle au dialogue et à la réconciliation pour la paix

Image not found or type unknown

Caracas, 3 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé qu'à travers le dialogue et la réconciliation l'on parviendra à la paix politique dans ce pays sud-américain.

« La paix est le chemin ! et nous l'obtiendrons avec le dialogue, la rencontre, la réconciliation et la démocratie. Tout ce que nous faisons est pour l'amour du Venezuela, unis vainquant la haine et la rancune » a indiqué Maduro dans un message publié sur le réseau social Instagram.

Le 31 août, Maduro a émis un décret présidentiel gracieux 110 députés et dirigeants politiques opposants parmi lesquels se trouvent 23 parlementaires titulaires et quatre suppléants.

Quelques heures plus tard les libérations ont commencé et les premiers à sortir de prison ont été les parlementaires Renzo Prieto et Gilber Caro.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a signalé que la grâce accordée par le président Nicolás Maduro, contribue à la consolidation de la paix et à la réconciliation nationale.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a ajouté que les Vénézuéliens et les Vénézuéliennes en démocratie, sont les seuls appelés à définir l'avenir de la patrie. « Je voudrais bien que la violence politique et l'intervention soient laissées de côté » á-t-il posté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/233105-nicolas-maduro-appelle-au-dialogue-et-a-la-reconciliation-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba